

Köln-Sülz, den 12. Dezember 2022

10. Elternrundbrief 2022-23

Personalmangel

Liebe Eltern,

wir möchten Ihnen zwei kurze Informationen zum aktuellen Personalstand schicken.

Wie Sie vielleicht schon mitbekommen haben, häufen sich bei uns gerade die **Personalausfälle** durch kurzfristige Erkrankungen.

1. In der Lernlandschaft Lila sind wir ab heute bis zum Ende der Woche auf der “Stufe Orange” unseres Ampelsystems [link](#).
2. Weiterhin kann die **Spätgruppe** diese Woche und **auch die nächste Woche nicht stattfinden** (ergänzend zu der Mail von AnnaJencquel).

Die betroffenen Eltern wurden schon entsprechend von Team Lila informiert. Da sich jedoch innerhalb der Woche noch höhere Ausfälle für andere Lernlandschaften ergeben können, möchten wir alle Eltern vorab informieren. In diesem Fall melden wir uns bei Ihnen und bitten Sie, von Nachfragen abzusehen.

Ansonsten gehen wir davon aus, dass alle wieder gesund werden und dass wir am Montag den Ganzttag für alle sicherstellen können.

Beste Grüße mit Genesungswünschen an Kinder und Erwachsene

Anna Jencquel, Marion Hensel und Isabelle Schäfer-Kierzkowski